



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Femme rurale: les dames de Kango à l'honneur

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU Libreville/Gabon

de chaque année,

à la résolution 62/136 du 18 décembre 2007 de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations ÉLÉBRÉE le 15 octobre Unies (Onu), la Journée internationale de la femme conformément rurale vient d'être organisée

au Gabon. Pour cette année, le thème international retenu est "les femmes rurales cultivent une bonne nourriture pour toutes et pour tous".

Dans notre pays, les activités y relatives ont eu lieu en différé vendredi dernier à Kango, dans le département du Komo-Kango. Pour coller au thème de l'Onu, la célébration de cet événement par les femmes rurales de cette localité a été placée sous le thème national: "les femmes rurales gabonaises agissent pour la sécurité alimentaire nationale". Organisée par la direction générale de la Promotion de la femme et du genre, administration sous tutelle du ministère de la Justice, garde des Sceaux, les festivités ont été présidées par le ministre de la Réforme des institutions, Murielle Minkoue-Mintsa, à la place de son collègue de la Justice. Le membre du gouvernement a indiqué que le choix du thème retenu au Gabon "cadre avec les orientations internationales



Le ministre Murielle Minkoue-Mintsa, remettant du matériel agricole et de pêche aux associations de femmes.

Libreville: dons divers



Prison centrale de

aux pensionnaires

SNN Libreville/ Gabon

OUR célébrer de façon particulière le premier anniversaire de son intronisation comme roi de la communauté Igbo du Nigeria, Sa Majesté Eze Benjamin Okeke est allée vendredi dernier offrir un don aux détenus de la prison centrale de Libreville communément appelée "Sans Famille". Une donation essentiellement composée de produits alimentaires, de vêtements et des produits d'entretien. Pour le donateur, " ce geste était une manière non seulement de rendre grâce à Dieu pour la vie, la santé et tous les bienfaits qu'il nous a accordés à moi et à toute la communauté que nous représentons tout au long de l'année, mais c'est également une façon pour nous

de partager le peu que nous avons avec les personnes vulnérables ". Occasion par ailleurs pour le chef coutumier d'inviter les membres de sa communauté vivant au Gabon à cultiver les valeurs qui favorisent le vivre-ensemble avec leurs frères gabonais.

" Je les encourage à respecter nos frères gabonais ainsi que la loi gabonaise. Parce que le Gabon est un pays de paix. Si vous vous comportez bien, vous aurez la paix mais si vous vous comportez comme des animaux, le Gabon vous traitera comme tels ", a conclu sa Majesté Eze Binjamin Okeke. Notons que cette œuvre de bienfaisance, qui a commencé à la prison centrale de Libreville, va s'étendre à quelques internats des lycées et collèges publics de la capitale. Ainsi que chez les personnes vivant avec un handicap et dans certaines structures hospitalières en charge de personnes vulnérables.

Erratum

Dans l'article paru dans l'édition du 2 et 3 décembre 2023 concernant le projet de construction de l'Ecole publique d'Alenakiri, il a été mentionné par erreur que le projet inclurait la réfection de la peinture extérieure des bâtiments existants. Cependant, veuillez noter que cette composante n'est pas incluse dans le projet. Nous regrettons cette confusion et présentons nos excuses pour toute incompréhension.

techniques et opérationnelles du Komo-Kango. Cancers féminins et masculins : la DGI clôture la sensibilisation

et permet de promouvoir et de

reconnaître la participation

active des femmes rurales

gabonaises dans la lutte contre

Ainsi, pour appuyer et

encourager les initiatives

de ces femmes, les activités

étaient, entre autres, axées

sur la sensibilisation sur

les mécanismes de mise en

place des regroupements

communautaires et la gestion

du conflit Homme-Eléphant,

le renforcement des capacités

la faim dans notre pays".

SNN Libreville/Gabon

ANS le cadre de la campagne de sensibilisation, de prévention et de lutte contre les cancers féminins et masculins dénommée "Octobre Rose et Novembre Bleu", la Direction générale des impôts (DGI), en collaboration avec le groupe 24/7 assistance Medevac, a organisé le week-end dernier une série d'actions à l'immeuble Arambo. Conscients des dégâts causés par ces pathologies silencieuses, il s'est agi pour les deux partenaires d'organiser une consultation clinique pour tous les patients souhaitant se faire dépister et une conférence-débat. "Le cancer est un sérieux problème



Le Dr Line Silattamo Nzouba lors de la conférence sur les cancers.

de santé publique qui touche, selon les chiffres communiqués par l'Organisation mondiale de la santé (OMS), aussi bien les femmes que les hommes dans notre pays. La prise en compte du capital humain à la Direction générale des impôts constitue un élément essentiel pour le bon fonctionnement de notre structure. C'est pour cette raison que cette campagne revêt une grande importance pour notre personnel", a souligné le directeur général de la DGI, Éric Boumah.

des femmes œuvrant dans les

domaines agricoles et de la

pêche. L'objectif étant de lutter

contre la pénibilité du travail et

Pour clore cette journée,

Minkoue-Mintsa a remis

du matériel aux différents

regroupements des femmes

dont l'activité est axée sur

l'agriculture et sur la pêche.

Elle a également assisté à la

descente des couleurs dans la

cour du conseil départemental

d'accroître la production.

Du côté de 24/7 assistance Medevac, le médecin-conseil Line Silattamo Nzouba a rappelé "qu'il n'y a pas de cancer féminin ni masculin, le cancer est une pathologie qui touche les deux sexes. L'idée est pour chaque agent d'adopter les gestes préventifs. La prévention primaire est la base de tout, il faut éviter la survenue de la maladie à tout prix en améliorant son mode de vie."